

Thomas Wamsler zum 2. Bevollmächtigten gewählt



Portrait:

Thomas Wamsler

Alter 44 / ledig / Wohnhaft in Lörrach

Hobbys: Bergsteigen, Musik und gutes Essen

Werdegang:

Geboren in Bönningheim, Nordwürttemberg – nach dem Realschulabschluß, Ausbildung zum Kfz-Mechaniker – danach nach eigener Weiterbildung Mitarbeiter in einer Abteilung mit CNC-gesteuerte Werkzeugmaschinen bei der Firma Kalmar-Irion (ca. 300 Beschäftigte) in Illingen, Kreis Pforzheim, lernte dort die Gewerkschaftsarbeit kennen und wurde Betriebsratsvorsitzender – Anfang 1991 Praktikum in der IG Metall Verwaltungsstelle Leipzig, Qualifizierungsmaßnahmen und ab November 1991 beschäftigt bei der IG Metall Lörrach; dort zunächst schwerpunktmäßig zuständig für den Bereich gewerkschaftliche Bildungsarbeit, Berufsbildung und Jugend (in dieser Funktion auch 8 Jahre lang Stadtjugendringvorsitzender in Lörrach). Später Studium der Betriebswirtschaftslehre im Fernstudium und seit 2006 stärker in die Beratung von Betriebsräten eingebunden.